

# IGAL Homepage-Neuigkeiten

1. Oktober 2011 Tätigkeitsbericht vom September

- **Neu:** 374 Besucher im September (29512 – 29138).

## • IGAL-MITGLIEDER

- **Neu:** Am 31. 9. 2011 hat IGAL 142 Mitglieder. Einem unserer Mitglieder konnte bei den Browser-Einstellungen geholfen werden ...

## • IGAL-CHRONIK

- **Neu:** Wir haben von der Gemeinde Lustenau ein Dankschreiben für die Aktion „School is out“ erhalten, vielen Dank an alle Mitglieder für ihren persönlichen Einsatz.

## • IGAL-SCHAUFENSTER

- **Neu:** sind 6 Fotos von der Landesbibliothek.

## • IGAL-PROJEKTE

- **Neu:** sind 557 Sterbebilder (1911 – 1354) – siehe PROJEKTE / Sterbebilder. Es sind besonders viel ganz alte Sterbebilder dabei – wahre Schätze. Vielen Dank an BEISER Albin, Inge BÖSCH, Heinz LOACKER, Name? NIEDERBACHER, Inge PERFLER, Werner PETERLUNGER, Gert WEISS Agatha WUND und ganz besonders an Paul SCHWARZHANS für die vielen Arbeitsstunden.

- **Neu:** sind 2 Bilder in der Lustenauer Häuserchronik (360 – 358). Herzlichen Dank an Reinhard MÜLLER für die Betreuung dieses Homepage-Projektes und für die Verbesserung des Programms.

## • IGAL-ADRESSBUCH

- **Neu:** Vorarlberg Akademie – vielen Dank an Robert BÖSCH.

Wenn Du Deine Wohnadresse, MAIL-Adresse oder Telefonnummer geändert hast, bitten wir um eine kurze Mitteilung. Du kannst uns mit Deiner Rückmeldung viel Arbeit und Zeit ersparen! Wir ersuchen Dich auch, Dein Kennwort nicht an andere Personen weiterzugeben, damit wir unseren Mitgliedern den Schutz ihrer Daten garantieren können.

Heinz (Schriftführer-Stv.)